



COMPTE RENDU REUNION CONSEIL D'ADMINISTRATION 25/09/2025

PRESENTS :

- Laurent CARY, Président
- Cynthia HOWALD, Vice-Présidente
- Carole FAROZ, trésorière
- William BROCARD, Salarié
- Andréa MAILLARD, secrétaire
- Florie LANDRIOT, secrétaire adjointe
- Corentin GAIFFE, apprenti
- Gaëtan PETRONELLI, trésorier adjoint
- Frédérique BRUTUILLLOT, membre actif
- Dylan CHAPPELOTTE, membre actif
- Amélie GALLET, membre actif

EXCUSES :

- Emmanuel PERROD, membre actif
- Mireille ROBERGET, membre actif
- Didier RICHARD, membre actif
- Guillaume BARTHE, membre actif

Ordre du jour :

ANIMATION

- Organisation loto
- Soirée U15G du 4/10/25
- 2nd loto et/ou percée du vin jaune à Lons
- Proposition de club de supporters avec vente d'accessoires, boutique USL durant les soirées. Animations durant les vacances scolaires.

SPORTIF

- Présentation Charte Section sportive rouget 2025
- Commission discipline Paul Neret
- Arbitrage
- Stage cohésions -18F et G
- Fauteuil
- Encadrement U18 G b - U15G

PARTENARIAT

- Point d'activité commission
- Organisation relation partenaires/missions William
- synergie commission communication

EQUIPEMENT

- Déménagement COSEC
- Local école de hand

COMMUNICATION

- compte rendu AG Comité
- rappel règles utilisation cosec

AUTRES

- Relecture du document "les droits à l'Usi"
 - Achat plastifieuse
 - DLA Projet club
 - Fermeture bureau vacances Noël
-

1. Animation

Organisation loto :

Le prochain loto aura lieu le dimanche 12 octobre. Le tableau bénévole a été envoyé.

Distribution des tâches :

- Les salariés doivent
 - o Imprimer les flyers demain et les donner à des membres du CA ce week-end pour distribution.
 - o Faire une annonce sur « sortir à Lons » en début de semaine grand max.
 - o Appeler le contact pour avoir les informations pour placer la banderole : William doit contacter Jean François Guichard au 06.61.64.11.38 (cf photo dans groupe What's app). Les salariés iront poser la banderole et demanderont à Vincent comment faire.
- Création d'affiches tarifs et buvette : **Fred**
 - o Soft (Coca, Ice Tea, Oasis, Orangina) : 1€
 - o Bière 2,50€ HK 33cl → acheter 30 cannettes.
 - o Hot dog 4€
 - o Crêpe 2€
 - o Café 1€
- Prévoir :
 - o Le stock pour la buvette (Gaëtan / Andréa)
 - o Pâte à crêpe (Cynthia Mireille Viviane)
 - o Courses : Andréa
 - Nutella / Confiture / Sucre
 - Hot dog 40 :
 - commander saucisse à hot dog
 - prévoir ketchup mayonnaise moutarde – pain x20 (hyper U)
 - Mémo : faire le stock avant d'aller en course
 - Twix (Andréa, il faut la carte promocash !!)
- On donne rendez-vous aux bénévoles à 10h au cosec pour emmener le matériel → voir avec Zoé qui sera présente à 10h. A prendre au cosec avant d'aller à la salle des fêtes :
 - o Carton crêpe + serviette
 - o Gobelet en carton pour soft
 - o Gobelet café

- Sucre touillette
- Nutella, confiture, sucre
- Gros rouleau de sopalin
- Café + percolateur
- Eponge
- Twix ?
- Soft
- Bière
- Ketchup, moutarde, mayonnaise
- Couteau, planche à découper, torchon

Carole a commandé les bons d'achat et les paniers garnis.

Soirée U15G du 4/10/25 :

Cynthia fait les courses le matin. 150 croque-monsieurs. Donner rdv aux parents à 16h. Nommer deux référents par équipe sénior.

Second loto et/ou percée du vin jaune à Lons

Nous ne nous engagerons pas sur la percée du vin jaune car nous devons organiser les intercomités deux semaines après et nous ne pourrions pas fournir autant de bénévoles.

Laurent appelle Montmorot pour connaître la disponibilité pour des prochaines dates.

Proposition de club de supporters avec vente d'accessoires, boutique USL durant les soirées. Animations durant les vacances scolaires.

Laurie Crance a demandé des devis pour des ventes d'accessoires pour les supporters.

Proposition d'un espace boutique : nous n'avons pas de boutique club et nous ne faisons pas de marge sur les produits.

Elle propose de faire des ateliers animations pour créer des banderoles. Nous lui proposons de commencer avec son groupe avant de le déployer dans d'autre équipe → avec de la récupération pour un moindre coût !!

3

2. Sportif

Présentation Charte Section sportive rouget 2025

Les salariés, Stéphane, Soufyan et monsieur Gandelin ont créé une charte section sportive pour compléter le règlement intérieur. Cette charte engage les différentes parties : le club, l'établissement, les élèves et leurs parents. Nous validons. Une réunion aura lieu le jeudi 2/10 à 17h30. Gaëtan ira signer la convention, Cynthia en plan B.

Commission discipline Paul Neret :

Laurent a reçu un mail de la commission technique de Franche Comté pour expliquer le cas de Paul Neret. Il a falsifié son certificat médical. Une commission aura lieu lundi soir à 19h : seront présents Paul, Cynthia, Laurent et William.

Arbitrage :

Ecole d'arbitrage : Virginie et Jérôme (hand loisir) sont prêts à s'engager sur la fonction d'accompagnateur. La formation d'accompagnateur est gratuite (3h de webinaire + 2 suivis d'arbitrage au cosec).

Arbitre adulte : Nicolas Matz se propose d'arbitrer pour nos désignations clubs. Il est licencié à Oyonnax. On peut lui faire une licence parahand : cette licence permet d'arbitrer et ne nécessite pas de mutation. **Cependant ses arbitrages ne comptent pas pour nos obligations CMCD.** Nous pouvons faire appel à lui **EN DERNIER RECOURS si nous ne pouvons pas assumer nos désignations clubs** mais qu'**exceptionnellement**. Nous devons prioriser le fait de remplir nos obligations CMCD (64 matchs arbitrés) !!! Nous lui donnerons des arbitrages si on a rempli nos obligations ou si vraiment nous ne pouvons pas nous libérer.

Deux nouveaux binômes se sont constitués chez les jeunes.

Stage cohésion -18F et G

- Gaëtan souhaite organiser un stage cohésion -18G à la Toussaint. Le stage a été proposé aux -18 filles mais très peu de présentes.
- Le stage se déroulera à domicile sur 3 jours de 9h à 18h : entraînement, 1055 une demi-journée, randonnée dans le haut le dernier jour.
- Nous validons le projet mais Gaëtan doit budgétiser afin de proposer une participation du club.

Fauteuil :

- Les frais des tournois passent à 70€/joueur. Jusqu'à maintenant, le club prenait 50% des frais mais ceux-ci étaient de 60€. Sachant qu'il n'y aura pas plus de 5 tournois (et donc moins de tournoi que l'année dernière), nous continuerons à prendre en charge 50% du montant pour cette saison.
- Joris Deprost souhaite être surclassé au hand-fauteuil. Fred a fait la demande à la ligue.
- Finalité handi'amo 2024 : Cyril s'en était pris à la maman d'un joueur et ne s'est pas excusé. Son comportement n'était pas adapté et il n'a pas à revenir sur le groupe par sa décision. Laurent envoie un mail à Cyril. Cynthia rencontrera la maman avec Fred (19h30 à l'extension mercredi 1/10). Nous prendrons une décision au prochain CA.
- Appel à projet du comité régional du handisport :
 - o Fred souhaite répondre à l'appel au projet faire une vidéo pour présenter la section handfauteuil (pour recruter et à utiliser pour des partenaires).
 - o Elle va faire un devis et remplir l'appel à projet.
- Le lycée de Montmorot nous a sollicité pour une intervention hand fauteuil avec leur section sport. Nous validons. Corentin sera présent.

Encadrement -18G b

Nous n'avons toujours pas de coach fixe pour les -18G B. Le papa d'Ethan veut bien dépanner mais occasionnellement.

Encadrement -15G

Corentin a appelé le papa d'un joueur -15G. Celui-ci ne peut s'engager que très ponctuellement. Clovis et Arthur D aideront Corentin lors des entraînements.

3. PARTENARIAT

Point d'activité commission :

Deux nouveaux membres actifs au sein de la commission : Babette et Antoine Crance. De nouveaux contrats à 300€ et 750€.

William a intégré la commission. Une journée par semaine, il doit se charger de prospecter, mettre à jour les partenaires, gérer les dossiers.

La commission doit se mettre en lien avec Carole. Elle enverra régulièrement à William, ce qu'elle reçoit comme paiement.

Un rendez-vous sera fixé avec ECLA pour repositionner les panneaux au cosec. Le rond central va être refait (sponsors intersport).

4. COMMUNICATION

Compte rendu assemblée générale du comité :

Trois modules sont mis en place pour aider les futurs entraîneurs :

- Module 1 : Accompagnateur d'équipe : pour les parents et dirigeant
- Module 2 : débiter l'entraînement
- Module 3 : entraîneur territorial

Début des formations : octobre ou novembre. Le club prend en charge les frais de participation.
Les dates de la coupe du Jura restent à définir.

Rappel des règles utilisation cosec :

Laurent a retrouvé le cosec ouvert dimanche après la soirée de gala. Florie avait fermé samedi soir. Il faut vérifier que les portes du fond soient bien fermées.

5. Autre

Relecture du document "les droits à l'USL"

Nous devons mettre à jour le document « les droits à l'USL » :

- Gratuité d'un arbitre jeune pour la CMCD : quota de match = 5.
- Equipement tenues club :
 - o Entraîneur : pull et tee shirt
 - o Dirigeant : un tee shirt
 - o Arbitre : dotation de 80€
- Remplacement d'un maillot de match déchiré : offert
- Remboursement des stages comités si le joueur a réalisé les 4 stages dans l'année et qu'il a remis les attestations à la trésorière.
- Les parents peuvent avoir une attestation fiscale pour les déplacements match, nous ne ferons pas de remboursement.

Achat plastifieuse : Nous validons l'achat d'une plastifieuse. Corentin s'en occupe.

DLA Projet club

Nous validons une fermeture du bureau pour les vacances Noël.

Prochain CA : 20 novembre 2025